



Canadian Study
of Parliament Group

Groupe canadien
d'étude des parlements

Friday, November 17, 2023

9:00 a.m. – 12:00 p.m.

180 Wellington Street

Room 425

Ottawa, Ontario

Vendredi 17 novembre 2023

9 h à 12 h

180 rue Wellington

Pièce 425

Ottawa, Ontario

The Canadian Study of Parliament Group

(CSPG) is dedicated to enhancing the understanding of parliamentary government and institutions by promoting research and dialogue on legislative systems in Canada. To that end, we are pleased to offer a series of non-partisan seminars on parliamentary and legislative topics with presentations from experts in the field. The seminars are bilingual – simultaneous interpretation is provided – and open to all levels of skills and experience. Seminar registration includes breakfast and a buffet lunch.

Le Groupe canadien d'étude des parlements

(GCEP) s'est donné pour mission de mieux faire comprendre le fonctionnement du régime et des institutions parlementaires en favorisant la recherche et le dialogue sur les systèmes législatifs au Canada. À cette fin, nous sommes heureux d'offrir une série de séminaires non partisans sur des questions parlementaires et législatives, présentés par des experts en la matière. Les séminaires sont bilingues – des services d'interprétation simultanée sont fournis – et ouverts à tous, peu importe le niveau de compétence ou d'expérience des participants. Les frais d'inscription au séminaire comprennent un petit-déjeuner et un déjeuner-buffet.

The Use of Legislative Time

Time is a legislature's most precious resource. Indeed, a fundamental principle of parliamentary procedure is that debate is to lead to a decision within a reasonable period of time. Yet, management of parliamentary time is incredibly complex. Procedures that seek to limit debate such as time allocation and closure sit alongside practices such as filibusters and the use of dilatory motions whose goal is delay. This seminar explores procedural, practical, and philosophical questions about the use and regulation of parliamentary time, both in chamber and committee proceedings.

L'utilisation du temps parlementaire

Le temps est la ressource la plus précieuse d'un parlement. En effet, l'un des principes fondamentaux de la procédure parlementaire est que le débat doit pouvoir aboutir à une décision dans un délai raisonnable. Pourtant, la gestion du temps parlementaire est incroyablement complexe. Les procédures visant à limiter le débat, telles que l'attribution de temps et la clôture, coexistent avec des pratiques telles que l'obstruction et l'utilisation de motions dilatoires dont l'objectif est de ralentir le débat. Au cours du séminaire, nous examinerons les questions relatives à la procédure, à la pratique et à la philosophie concernant l'utilisation et la réglementation du temps parlementaire, que ce soit à la Chambre ou en comité.

To register for the seminar visit:

<https://www.eventbrite.ca/e/the-use-of-legislative-time-l'utilisation-du-temps-parlementaire-tickets-727493371257?aff=oddtcreator>

To register for the series of 3 seminars visit:

<https://www.eventbrite.ca/e/cspg-series-of-three-events-gcep-serie-de-trois-evenements-tickets-726120354527>

Registration Fees*

Regular price (each): \$175
Price for students, retirees and university professors: \$35 (**Please contact us**).

Series price (all three): \$450

We also have group pricing for groups of 10 persons and more. Please contact us.

*Registration fees are transferable to another person the day of the seminar but are not refundable. You must advise CSPG's Secretariat 48 hours prior to the event of any changes to your registration.

For more information:

Visit <http://www.cspg-gcep.ca>, or contact the CSPG Secretariat at info@cspg-gcep.ca.

Pour vous inscrire au colloque, cliquez le lien :

<https://www.eventbrite.ca/e/the-use-of-legislative-time-l'utilisation-du-temps-parlementaire-tickets-727493371257?aff=oddtcreator>

Pour vous inscrire à la série de 3 colloques, cliquez le lien :

<https://www.eventbrite.ca/e/cspg-series-of-three-events-gcep-serie-de-trois-evenements-tickets-726120354527>

*Frais d'inscription

Prix régulier (chacun) : 175 \$
Prix pour les membres de la communauté étudiante et professorale universitaire ou personnes retraitées : 35 \$ (**Veillez nous contacter**).

Prix pour la série (les trois) : 450 \$

Nous avons également des prix de groupes pour les groupes de 10 personnes et plus. Veuillez nous contacter.

* Les frais d'inscription sont transférables à une autre personne pour le même colloque et ne sont pas remboursables. Le secrétariat du GCEP doit être avisé 48 heures avant l'événement de tout changement à votre inscription.

Pour plus d'information :

Visitez le <http://www.cspg-gcep.ca> ou communiquez avec le secrétariat du GCEP au info@cspg-gcep.ca.